

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2007



Delegiertentagung mit Ehrungen und Wahlen

Bei der Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen stand eine sehr erfreuliche Nachricht im Vordergrund: Erstmals seit Jahren konnten alle Vorstandämter besetzt werden. Im Beisein des Ehrenvorsitzenden Emil Gens, des Ehrenmitgliedes Udo Leibelt, der Vorsitzenden des Stadtsportbundes Christel Kipping sowie nahezu dem gesamten Vorstandes des Schützenbezirkes Mark, unter der Führung des Bezirksvorsitzenden Hans-Joachim Frank, eröffnete der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich die Sitzung, die beim S.V. Hagen-Holthausen stattfand. Insgesamt waren 22 von 24 Hagener Schützenvereinen anwesend, die über 2.000 aktive Mitglieder repräsentieren. Nach durchweg positiven Berichten standen Ehrungen auf der Tagesordnung. Mit der Ehrenuhr des Schützenkreises wurden geehrt: Klaus Molde, Polizei S.V. für 15 jährige Tätigkeit in der Sportkommission, Heino Winter für 10 Jahre Kreisvorstand (Sozialwart) und auch der Chronist, Rüdiger Schmithüsen, erhielt die Ehrenuhr für insgesamt 13 Jahre Pressearbeit. Das bewährte Vorstandsteam um Kreischef Eulerich konnte um die stellv. Damenleiterin Stefanie Fröhling und den stellv. Jugendleiter Thorsten Lietz erweitert und somit komplettiert werden.

Unser Foto zeigt die Mitglieder des Kreisvorstandes des Schützenkreises Hagen, links Bezirksvorsitzender Jochen Frank.

Foto: Rüdiger Schmithüsen

2007-02-07 - xx